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えんど久子県議ら大分県に来年度の予算要望 ２２３項目
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１
０
月
２
５
日
、
事
前
に
提
出
し
て
い
た
大
分
県
へ
の

来
年
度
予
算
要
望
に
つ
い
て
協
議
し
ま
し
た
。
県
内
の
地

方
議
員
や
団
体
の
役
員
な
ど
総
勢
２
６
名
が
参
加
。

１
０
時
か
ら
４
時
ま
で
、
総
務
部
・
福
祉
保
健
部
、
県

警
な
ど
９
部
局
と
メ
ガ
ソ
ー
ラ
ー
問
題
、
年
金
問
題
、
信

号
の
要
望
な
ど
、
２
２
３
項
目
に
わ
た
り
要
望
し
、
重
点

項
目
に
つ
い
て
話
し
合
い
ま
し
た
。

２
６
人
が
参
加
し
熱
心
に
協
議

人間らしく働く環境作りを
参
加
者
は
、
「
３
０
人
学
級
や
正
規
教
員
の
増
員
は
、
保

護
者
や
子
ど
も
た
ち
の
願
い
で
も
あ
る
」
「
欠
員
が
小
中
学

校
で
３
７
人
、
高
校
で
３
人
も
あ
る
と
の
こ
と
だ
が
、
ブ
ラ
ッ

ク
な
働
き
方
で
あ
る
た
め
に
、
な
り
手
が
な
い
教
育
現
場
で

は
困
る
」
「
長
時
間
労
働
是
正
の
た
め
、
教
員
増
員
、
業
務

の
軽
減
な
ど
の
具
体
策
を
」
と
訴
え
ま
し
た
。

こ
の
場
で
求
め
た
資
料
で
、
県
立
高
校
の
月
の
時
間
外
勤

務
は
、
過
労
死
ラ
イ
ン
の
８
０
時
間
超
が
今
年
５
月
に
３
６

９
人
、
１
０
０
時
間
超
が
２
１
４
人
（
計
５
８
３
人
）
。
昨

年
１
０
月
に
は
８
０
時
間
超
え
が
４
０
４
人
、
１
０
０
時
間

超
が
２
０
５
人
（
計
６
０
９
人
）
だ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。

深
刻
な
事
態
で
あ
り
、
対
策
を
急
が
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

「
少
人
数
学
級
の
拡
大
に
は
、
国
の
定
数
配
分
が
不
可
欠

で
あ
り
、
引
き
続
き
国
に
要
請
し
て
い
く
」
と
県
教
委
。
え

ん
ど
久
子
県
議
は
「
先
生
に
な
り
た
い
と
思
っ
て
も
ら
え
る

環
境
を
作
る
の
が
行
政
の
仕
事
だ
」
と
強
く
求
め
ま
し
た
。

１
０
月
中
旬
の
決
算
特
別
委
員
会
で
の
え
ん
ど
県
議
の
質

問
に
「
県
単
独
で
１
学
年
３
０
人
学
級
に
す
る
た
め
に
５
億

～
６
億
円
必
要
だ
」
と
の
答
弁
で
し
た
。
大
分
県
の
予
算
約

６
５
０
０
億
円
に
対
し
て
の
６
億
円
と
は
、
６
５
万
円
に
対

す
る
６
０
０
円
と
同
じ
で
す
。
ぜ
ひ
実
現
さ
せ
ま
し
ょ
う
。

挨拶する共産党の林田県委員長と堤・えんど両県議ら参加者。この後、

２会場に分かれて熱心に協議。 2019.10.25.大分県議会委員会室にて

先
生
の
な
り
手
が
な
い

３
０
人
学
級
１
学
年
５
～
６
億
円

過
労
死
ラ
イ
ン
超
え
６
０
９
人



公立病院の統合・再編問題
厚
生
労
働
省
が
再
編
・
統
合
を
求
め
る
公
的
・
公
立
病
院
名

を
公
表
。
杵
築
市
立
山
香
病
院
な
ど
県
内
の
３
病
院
も
含
ま
れ

て
い
ま
し
た
。
２
５
日
の
県
予
算
要
望
で
、
地
域
の
拠
点
病
院

を
守
り
存
続
さ
せ
る
よ
う
、
国
に
強
く
求
め
る
こ
と
を
要
望
し

ま
し
た
。

こ
の
問
題
は
、
９
月
県
議
会
の
福
祉
保
健
生
活
環
境
委
員
会

で
、
え
ん
ど
久
子
県
議
が
「
地
域
の
声
を
聞
き
、
地
域
医
療
を

守
る
べ
き
」
と
質
問
。
同
様
の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

１
０
月
２
５
日
の
協
議
で
、
美
馬
き
ょ
う
こ
市
議
は
、
第
７

次
医
療
計
画
に
つ
い
て
実
情
を
ふ
ま
え
た
見
直
し
を
す
る
こ
と
、

医
師
や
看
護
師
な
ど
を
増
員
す
る
こ
と
も
求
め
ま
し
た
。

大分県議会HP→インターネット中継で本会議の録画などを見ることができます。ぜひご覧ください

地
域
の

病
院
を

守
る
た
め
に

全
国
一
律
の

や
り
方
は

よ
く
な
い

地
域
の

声
を

聞
く
べ
き

県の来年度予算について要望し話し合う

大
分
県
は
「
地
域
に
よ
り
公
立
・
公
的
医
療
機
関
等
の
果
た

す
役
割
は
異
な
る
こ
と
か
ら
、
全
国
一
律
の
基
準
に
よ
り
分
析

し
た
デ
ー
タ
だ
け
で
再
編
統
合
を
推
進
す
る
こ
と
は
適
切
で
は

な
く
、
地
域
の
住
民
の
不
信
を
招
い
て
い
る
。
こ
の
た
め
、
全

国
知
事
会
を
通
じ
て
国
に
意
見
を
提
出
し
て
い
る
。

厚
生
労
働
省
の
分
析
だ
け
で
は
わ
か
ら
な
い
地
域
の
実
情
や
当

該
病
院
が
担
っ
て
い
る
役
割
、
今
後
期
待
さ
れ
る
役
割
な
ど
に

つ
い
て
、
地
域
の
関
係
者
と
も
慎
重
に
協
議
し
て
い
く
」

と
の
回
答
で
し
た
。

生活と健康を守る会大分県

連合会は、要望と回答にもと

づいて大分県の各課と協議。

低所得者へ熱中症対策のため

の支援や県営住宅の要望など

を求めました。 写真は左か

らえんど久子、美馬きょうこ、

堤栄三。
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生
活
と
健
康
を
守
る
会

大
分
県
に
要
望


